
In Anbetracht der fortgeschrittenen Zeit fasste der Vorsitzende den Sachstand kurz 
zusammen: Aus der letzten Sitzung sei noch die Frage offen gewesen, ob ein 
Behindertenparkplatz eingerichtet werden könne. Die Verwaltung habe zwischenzeitlich 
mitgeteilt, dass dies nicht möglich sei. 
 
Der Vorsitzende fragte, ob man sich darauf verständigen könne, Fahrradabstellanlagen 
zu errichten (s. TOP 14.1.1.1). Es gab keinen Widerspruch.  


